

Erfolge für LAC Steyr-Leichtathletin unserer Schule

Geschrieben von: Sara Hinterplattner
Mittwoch, den 03. Juli 2019

Lisa Gruber (4B) ist bei den U18 Staatsmeisterschaften in Linz mit neuem persönlichem Rekord von 3,30 m im Stabhochsprung erstmals Staatsmeisterin geworden. Sie wird ab Herbst das BORG Linz für Leistungssportler besuchen. Ebenfalls am Start war Moritz Heiml (6C), der mit persönlicher Bestzeit von 2:04,96 den 8. Rang über 800m und ebemfalls mit neuer Bestleistung von 4:20,90 den 6. Platz über 1500 m erreichte.

Das BRG Steyr wünscht alles Gute und viel Erfolg für die weitere Sportkarriere.

Mag. Martin Stöckler

